

Roberto et Sarah Garcia ;
Nicolas et Elody ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse et en Espagne
ont l'immense tristesse de faire part du décès accidentel de

Alexandre

leur très cher fils, frère, parent et ami à l'âge de 24 ans le mercredi 16 août 2023.

Alexandre repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 859 bd de la Cluse à Genève.

Ses obsèques, suivies de l'inhumation, seront célébrées en l'église de Collex-Bossy le **mardi 22 août à 14h00**.

Cet avis tient lieu de faire-part.